

Prier 15 jours avec l'abbé Franz Stock, J-P Guérend, éd. Nouvelle Cité, mars 2013

Franz Stock (1904-1948), prêtre allemand, aumônier des prisons à Paris pendant la deuxième guerre mondiale, rend visite aux résistants arrêtés qu'ils soient chrétiens, juifs, incroyants, communistes... Il leur apporte son aide et accompagne les condamnés au Mont-Valérien, jusqu'au poteau d'exécution. Rejetant le nazisme, il montre en acte ce qu'est l'amour des ennemis. Après la guerre, il dirige, à Chartres, le « **séminaire des barbelés** » où seront formés 600 prêtres allemands.

Mort à 43 ans, de maladie et d'épuisement, il nous trace un chemin de paix et de réconciliation.

Artisan reconnu de la réconciliation franco-allemande, il témoigne de la fraternité universelle. Sa vie est un témoignage de dépassement des antagonismes et des conflits sanglants auxquels nous sommes affrontés, pour rendre le monde plus humain.

Jean-Pierre Guérend, membre de l'institut Marc Sangnier, est un des responsables de l'association des amis de Franz Stock. Son épouse, allemande, et lui-même sont engagés à Pax Christi, mouvement catholique international fondé dès 1945 dans le but notamment de réconcilier la France avec l'Allemagne, mouvement pour la paix, aujourd'hui présent dans plus de 50 pays sur les cinq continents.